

IRRESPONSABILIDAD CON LAS MASCOTAS

Abandono animal deja en evidencia lo mal que estamos como sociedad

Preocupante situación. Este año ha sido el más complicado para las organizaciones animalistas.

En mis caminatas diarias, siempre me encuentro con perritos abandonados que buscan comida y amor. Y por lo mismo, ando con una bolsita de pellet y algún sachet.

Es muy triste mirar esos ojos que solo piden una caricia y algo para llenar la pancita. Y muchas veces, no podemos hacer más ya que tenemos mascotas en nuestros hogares y no contamos con el espacio suficiente para albergar a más animalitos.



A diario, vemos publicaciones en redes sociales de perritos que buscan un hogar.

En redes sociales, vemos publicaciones de perritos que buscan hogar, cachorros y adultos; y también hembras preñadas que fueron abandonadas como si fueran basura. Y la comunidad y organizaciones animalistas difunden este tipo de casos, pero son muy pocas las personas que muestran interés por adoptar y cambiar la vida de un perro o un gato abandonado.

Las dificultades económicas que estamos atravesando como país y el nulo compromiso de la comunidad con las mascotas, están generando un incremento de perros en las ca-

lles. A lo que se suma la baja de las adopciones, lo que sería el resultado de la falta de dinero y el escaso interés de la ciudadanía de cambiar su vida por otro ser. Y aunque no se vean mucho, pues tienden a esconderse para sentirse protegidos, hay muchos gatos que también son abandonados.

Sin duda que este ha sido el año en que más abandono de perros se ha generado en la comuna de Curicó y en todo el país. Muchos

argumentan no tener el dinero para alimentar a un can y, en otros casos, las personas se escudan con un cambio de casa o poco espacio.

“Esto no justifica la situación que estamos viviendo a nivel país. Falta mayor responsabilidad de las personas que se hacen cargo de una mascota y además, generar mayor conciencia sobre la relevancia de esterilizar a los animales”, expresó Liliana Fuenzalida Moraga, presidenta de

Fundación Patricorta, quien también hizo hincapié en que se requieren políticas públicas y leyes que castiguen efectivamente a los maltratadores.

Sin duda que esterilizar es una de las mejores alternativas para enfrentar la sobrepoblación canina y felina. Y si bien el Municipio curicano contempla iniciativas de este tipo, durante el último tiempo se está exigiendo un puntaje menor al 60 por ciento en el Registro Social de Hogares para acceder a un cupo.

DAÑO

Y ante esta realidad, siguen aumentando los perritos que deambulan de allá para acá, mendigando un poco de comida y amor. Y esto no es bien visto en algunos sectores poblacionales, donde prefieren eliminar a los canes para no seguir observándolos y así evitar que el barrio se “eche a perder”.

Esta situación ha sucedido en diversos sectores de la comuna. Uno de los hechos más recientes se produjo en el sector Santa María del Boldo, donde llegó una pequeña perrita a buscar comida y agua. Pasaron unas semanas y los vecinos empezaron a reclamar. Y de la noche a la mañana, la perrita desapareció, lo que hace suponer que le hicieron daño, pues no se supo en el sector que la perrita haya sido adoptada.

Y en la villa Don Rodrigo, se generó una situación similar. Una familia dejó abandonado a un perrito y este no se movió del lugar, esperando que volvieran a buscarlo.

Los vecinos también reclamaron, pero se logró instalar una casa para que el can pudiera protegerse del frío y calor. Y existen algunas personas de buen corazón, que lo alimentan e hidratan a diario.

LEY CHOLITO

Si bien existe la ley 21.020



Adoptar a un gatito es una de las mejores experiencias en la vida.

de Tenencia Responsable de Mascotas y Animales de Compañía, más conocida como Ley Cholito, está no ha sido efectiva en la reducción de la población de canes abandonados. Esto porque faltan recursos humanos y económicos y además, no hay fiscalización que permita establecer sanciones a quienes

incurren en el maltrato animal.

“Esta ley es de papel. Se habla mucho de ella, pero en la práctica es nefasta ya que no sirve para los casos de maltrato y abusos hacia los animales. Quienes incurren en estos actos, pagan multas irrisorias y quedan libres”, concluyó Liliana Fuenzalida.



La adopción es la mejor alternativa para cambiar la vida de un perrito abandonado.



Muchas veces, los canes que se encuentran abandonados son envenenados por vecinos que rechazan su presencia.